



NDA

INSTITUTION  
NOTRE DAME  
DES ANGES

## L'ATELIER ÉCRITURE AVEC LA REINE BLABLA

Il y a bien longtemps, le comté de Wallers-Raismes-Saint Amand ne faisait pas partie du royaume de France. On l'appelait : **le pays de Triste-Mine...**



Vendredi 13 décembre 2024, les élèves de **l'option Atelier d'écriture** ont concrétisé le projet sur lequel ils travaillaient depuis le **6 novembre 2024**. Ils sont venus, avec l'aide d'une conteuse professionnelle, **La Reine Blabla**, conter aux élèves de Mme Uneau, **les 6 marine et les 6 orange** un conte qu'ils ont eux-même créé, le conte étant au programme de sixième. Une véritable épanadiplose pour ces élèves en dernière année du collège!

**Onze heures de travail** ont été nécessaires pour aboutir à cette performance, des premières séances d'invention, à la théatralisation **d'une histoire 100% régionale** créée de toute pièce. Ils ont réalisé **une performance époustouflante**. Ils peuvent être fiers d'eux! Moi, je le suis! Entre jeux de mots, humour et jeux de scène surprenants, une histoire d'amour, a scellé le destin de la région.

Bientôt, Valère, prince de France, s'éprit de la reine Raïma, ils devinrent amants... Ils eurent un fils, Elnon, ce qui changea à jamais la vision que l'on avait du pays de Triste Mine qui s'étend des terres noires du terroir Sabatier aux eaux magiques de Saint-Amand-Les-Eaux. Il devint le Comté de Wallers-Raismes-Saint Amand.

**Bientôt, ce conte sera disponible en livre.**

